

Liebe Kolleginnen und Kollegen,
im Namen des letzten Treffens lade ich euch herzlich ein zum Treffen des
Internationalistischen Bündnisses in **Düsseldorf**.

Gemeinsam gegen die Rechtsentwicklung der Regierung!

Neue Polizeigesetze, Unterdrückung von kämpferischen ArbeiterInnen in Großkonzernen, wachsende Aufrüstung und Kriegsvorbereitung, Verbotsdrohungen gegen das Rebelle Musikfestival, Rote Hilfe und andere, rassistische Diskriminierung von rebellischen Flüchtlingen in Ellwangen, Kontenkündigungen, Kriminalisierung des kurdischen und palästinensischen Befreiungskampfes und seiner Symbole. Die Regierung vollzieht eine massive Rechtsentwicklung. Dagegen entwickelt sich ein breiter Widerstand! Die fortschrittlichen und revolutionären Kräfte müssen sich noch besser und enger zusammenschließen. Deswegen laden wir euch herzlich ein:

Sonntag, den 22.07.2018, 17.00 Uhr

bei „Navenda Kurda“, Ellerstraße 192, 40227 Düsseldorf-Oberbilk

Auf dem ersten Treffen wurden bisher folgende Themen/Projekte vorgeschlagen:

- * **Gehen wir am Antikriegstag (Samstag, 1.9.2018) auf die Straße!**
- * **Übernahme und Festeinstellung aller Leiharbeiter!**
- * **Gegen die reaktionäre Flüchtlingspolitik und Abschiebungen!**



Ich freue mich sehr auf euer Kommen!

Alfred Hölz, Tel. 0163-1754235

Internationalistische-Liste-D-N@posteo.de

V.i.S.D.P. Alfred Hölz, Jordanstr. 4, 40477 Düsseldorf